
第３回常任委員会の報告 ７月４日（土）９時３０分より 会議室にて

会長あいさつ

校長先生あいさつ

各部報告

おはようございます。本日は学校公開の日にお集まりいただきましてありがとうございます。この後は遠慮

せずに是非生徒たちの様子をご覧いただければと思います。

一年生ははじめての中間テストも終わり、ほっとしていることでしょう。もう結果が出ているかもしれませ

ん。部活動では三年生最後の試合が終わった部、これから最後の試合に向けて活動している部、練習を重ねて

いる部など色々かと思います。三年生は今後受験も控えています。それぞれの目標をたて、自分の力を発揮で

きるよう努力を惜しまないで欲しいと願っています。とにかく３年間というのはあっという間です。どうぞ

日々の積み重ね、時間を大切に過ごしてもらえればと思います。

そんな中、忙しい時期ではありますが、来週末（７/１１（土））には納涼会が開催されます。カレー作り、

生徒会イベントと花火大会があります。保護者みなさんも、ふるってご参加ください。花火大会は十一中のみ

なさんのほか、近隣の皆さん、地域の皆さんで楽しめるようにしています。お手伝いのみなさ ん、どうぞよろ

しくお願いします。

最後に、最近の保護者会をみての感想なのですが、少し保護者の私語が多いような印象を持っています。大

人も切り替えをしっかりして子どもの見本となるように、ご協力をお願いできればありがたく思います。

７/４ 1・2年生保護者 茶話会にご参加頂き
ありがとうございました。

６月30日に入学おめでとう号、配布いたしました。
ご協力ありがとうございました。

6/16 給食試食会 24名の参加を頂きました。
7/14 部会

6月24日に行われた『先生と保護者の集い』に
は先生を含め60名の方が出席されました。お忙し
い中、ありがとうございました。

学 年 部 文化厚生部

広 報 部 校外生活部

おはようございます。夏休みまで残り二週間となりました。

子どもたちは、テストも終わりホット一息ついて、楽しい（三年生にとっては苦しい？）夏休みの計画を立

てていることと思います。今年も暑い夏になりそうです。熱中症にはご注意ください。

お陰様で、三学年とも無事に宿泊行事など大きな行事を終了することができました。ご協力ありがとうござ

いました。それぞれに意義のある行事であったと思っております。十一中生は、行事ごとに成長する！今後の

学校生活に生かして欲しいと思っております。

また、今年も全学年夏休み前に仮評定を出します。数字だけにこだわらずに、長い休みを効率よく過ごして

もらうためですので、是非ご活用下さい。夏休み中には、今年度も様々な行事を組んでおります。多くの生徒

の参加をお待ちしております。
日頃の学校生活に不安などありましたら、遠慮なく申し出ください。特に初めての中学生の保護者の方は、

心配なこともあるかと思いますので、三者面談時・電話でも結構ですのでご相談ください。

来週の「納涼会」や８月の「宿泊訓練」等、これからも様々な行事が予定されておりますが、ご協力お願い

いたします。
子どもたちにとって有意義な夏休みになるように、家庭・学校の協力のもと見守っていきたいと思います。
（昨日小学6年生の体験入学がありました。生徒会役員の説明、中学校の授業・部活動などに真剣に取り組

んでいました。また来年の楽しみがふえました。）
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７／１5 セーフティ授業

７／１6 地域清掃

７／２1 夏休み開始。面談、補習授業、プール指導開始

８／２４ 夏季休業日終了

＊行事予定＊



学校開放運営委員会（６／１１）報告 小中P連と青少年委員会 意見交換会
（６／２２）報告

社会を明るくする運動対話集会（６／１４）報告
なかねファミリーフェスティバル実行委員会

（６／２２）報告

緑が丘児童館地域懇談会（６／２５）報告

自由が丘住区青少年委員会 定例会（６／１８）報告

おまつり広場・みどり実行委員会（７／２）報告

会長会（６／２０・６／２４・７／３）報告

中P代表者会（７／３）報告

中根住区避難所運営訓練（６／２０）報告

★★次回の常任委員会日程★★

９／５（土・学校公開日）
９：３０～ 会議室にて

役員報告

予算要望アンケートについて、中P会長会でまと

めたものを代表者研修会で話し合いました。また役

員運営者研修会について打ち合わせました。役員運

営者研修会は10/2(金)予定です。各部からのご参

加よろしくお願いします。

6月18日に行われた定例会の中で、なすかしキャン

プの進捗状況が報告されました。日程は7月31日〜8

月2日。今回の参加者は総勢99名の予定です。また、

10月11.12日に行われる女神祭りの絵画コンクール

の絵を募集しますので振るってご応募ください。詳し

い案内は7月上旬に配布予定です。

参加団体の自己紹介、実行委員長の選出、各担当

決めを行いました。
各団体 7/18までに企画書を提出します。
開催日10/25（日）になります。

全体会で青少年委員の方々の活動のお話を詳しい
聞くことができました。その後グループこどに分か
れ意見交換が活発に行われました。生徒たちにも積
極的に地域の行事に参加してほしいと感じました。

児童館、学童保育クラブの年間事業計画の報告、

地域団体の自己紹介および懇談が行われました。
平成29年度より中根小内学童保育クラブが民営へ

の事業委託を計画しているため今年度事業者の公募
が行われる予定です。

校外生活部、学年部の方々と参加しました。東京地
裁の裁判官の方から「少年犯罪と家庭のあり方」とい
う講演がありました。印象的だったお話は、中には何
度も審判の場にくる子がいるが、傾向として、自己評
価が低い、自分を大切にしない、基本的な生活習慣が
できていない、帰属する場所がない、などの特徴があ
るそうです。相談できる、逃げ込める場として学校や
家庭の大切さを感じました。また会話はなくとも挨拶
は大事、というお話もありました。

開放状況についての報告と質疑が行われました。

貸し出し状況に大きな問題はありません。尚、7月

18日〜9月30日まで、十一中の格技室が工事の為、

使えませんのでご了承ください。

おまつり広場第一回打合せ全体会に出席いたしま
した。今回も中学生リサイクルコーナー『リサイ
クルで遊ぼう』に参加いたします。ご協力よろし
くお願いいたします。

～納涼会～

７／１１（土）１６：００～

多数の参加申し込みありがとうございました。

カレー作り、生徒会イベント、花火大会、

楽しく安全に行いたいと思います。

ごはんを忘れるとカレーが食べられません。

6月20日に十一中第1グラウンドで、避難所運営訓

練が行われました。地域の方々による仮設トイレや更

衣室の設営は、とてもスムーズに出来ていました。ま

た、消防団の方々がAEDを使った緊急時の訓練や、ケ

ガ人の運搬方法などの説明をしてくださり、多くの方

が参加したとても有意義な訓練となりました。

校長会役員の先生方と中Pの会長で話し合いがも

たれました。ア ンケートに出て来た保護者の方の二

期制の疑問など、先生方とお話でき ました。近く、

保護者のみなさまへもお知らせできればと思ってい

ます。

～避難所運営訓練・宿泊訓練～
8/29（土）～30（日）

今年も昨年同様、生徒たちの宿泊避難訓練があり
ます。生徒たちは昼間に各種の防災訓練を行い、一
時帰宅の後、宿泊の避難訓練を行う予定です。保護
者の皆さんへは近く夕食準備、朝食準備などのお手
伝いをお願いしたく、お手紙を近く配布予定です。
特に女子の宿泊付き添いが不足がちです。ご協力お
願いできれば幸いです。


